

Teniendo como misión: promover el desarrollo de la pediatría peruana en beneficio de la salud física, mental, ambiental y social del niño y del adolescente, nuestra sociedad cumple con el reto de sacar a la luz, otro número de la Revista Peruana de Pediatría asegurando así la continuidad de su publicación.

En nuestro medio no es fácil investigar y tampoco es sencillo publicar; en ese afán nuestra revista reitera la invitación a todos los pediatras nacionales y amigos pediatras de países vecinos que sigan enviando sus trabajos de investigación, pues la experiencia que se intercambia permite mantener vigente nuestros ideales de superación y además dar a conocer al mundo científico del desarrollo logrado aún en situaciones no del todo propicias.



La pediatría, como todas las ramas de la medicina ha sufrido cambios asociados a los vertiginosos progresos, al avance tecnológico que no se detiene y que es más notorio por la globalización, lo que nos enfrenta no sólo a las dificultades de acceso, sino también a todo tipo de influencias que tratan de imponerse muchas veces a las bases científicas y la actividad médica; situación que obliga a impulsar la necesidad de mantenernos firmes en nuestros principios, así como investigar, para conocer mejor las condiciones asociadas a la salud infantil.

Deseando estrechar, aún más, los lazos con todas nuestras filiales a lo largo del país, se fue desarrollando diferentes actividades científicas, sea organizadas localmente por ellas o en coordinación con Lima (talleres, jornadas, etc.), habiéndose cumplido con los Jueves Pediátricos y la XIV Jornada Nacional de Pediatría que llevó el nombre del ilustre maestro de la Pediatría Peruana, Dr. Eduardo Villar Palma. Además, en nuestra misión de extendernos en los aspectos de educación médica continua, tenemos programado el XXVI Congreso Peruano de Pediatría, que se realizará en Iquitos del 1 al 4 de Setiembre del 2010, así como tres cursos: el II Curso Internacional de Gastroenterología, Hepatología y Nutrición Pediátrica, el I Curso de Infecciones Respiratorias, el II Curso Internacional de Neonatología.

No podíamos dejar pasar la oportunidad de rendir homenaje a una de las instituciones que desde sus orígenes se ocupó de la salud infantil, y es que justamente hace 80 años se fundó el Hospital Julia Swayne de Leguía, hoy conocido como Instituto Nacional de Salud del Niño. En esta edición de la revista el Dr. Álvarez Carrasco hace honor a esta entidad.

El Instituto Nacional de Salud del Niño, o también llamado Hospital del Niño, guarda una relación muy estrecha con nuestra sociedad, pues fueron aquellos primeros pediatras que, con su ejemplo de vocación, compromiso, entrega y respeto a los valores éticos, atendieron los pequeños cuerpos dolientes de nuestros niños. Sigamos la trayectoria de estos maestros y luchemos para que el niño crezca sano y saludable, pues representa el futuro de nuestra nación.

*Dr. Juan Francisco Rivera Medina
Director del Comité Editor de la Revista de la Sociedad
Peruana de Pediatría*